

Jörg Sollbach lädt Familien zum Mitmach-Konzert „Hey, wir sind stark!“

SIGMARINGEN (sz) - „Frisch von der Leber weg“ oder besser von der Seele sind die ansprechenden Texte und eingängigen Melodien des christlichen Liedermachers Jörg Sollbach, teilt die Seelsorgeeinheit Sigmaringen mit. Er kommt im Anschluss an das Herbstfest mit seiner lustigen Handpuppe Fridolin am Sonntag, 17. September, um 14.30 Uhr in die Fideliskirche nach Sigmaringen. Der Eintritt ist frei, Spenden sind willkommen.

Jörg Sollbach und sein kleiner Freund Fridolin wollen mit ihrem neuen Programm Kinder und Eltern buchstäblich in Bewegung bringen. Still sitzen und ruhig zu hören – das muss keiner beim Familien-Mitmach-Konzert „Hey, wir sind stark!“. Vielmehr ist Klatschen, Tanzen und Mitmachen bei den Kindern und Eltern angesagt.

Mit seinen im doppelten Sinne „bewegenden“ Liedern gelingt es Jörg Sollbach und seiner lustigen Handpuppe Fridolin laut Mitteilung durchgehend, alle Generationen einzubinden und durch die positive Ausstrahlung ein Lächeln auf die Gesich-

ter zu zaubern. Sein Bekenntnis zum christlichen Glauben und seine ermutigende Botschaft seien dabei im alltäglichen Hier und Jetzt angesiedelt.



Jörg Sollbach will Kinder und Eltern in Bewegung bringen. FOTO: VERANSTALTER